

Emplean a David Castañeda en Desarrollo Municipal

Contrata Edomex a ex Edil polémico

> Quiere Gobierno que priista señalado de pedir 'mordidas' coordine programas

Miguel Trancozo

El ex Alcalde de Atizapán David Castañeda, señalado de pedir mordida a empresarios para beneficiarlos con contratos, de consentir nepotismo y quien acumuló deudas con proveedores y burocratas, consiguió trabajo en el Gobierno estatal.

La Subsecretaría de Desarrollo Municipal del Gobierno contrató al ex Edil, de extracción priista, como coordinador de la región 16 Zumpango y sus funciones se extienden sobre el territorio de 7 municipios.

La contratación fue confirmada por Benjamín Fournier, Subsecretario de Desarrollo Municipal, quien explicó que Castañeda deberá darle seguimiento a los programas estatales en los municipios de la región.

"Caben absolutamente todos aquellos que contribuyen al desarrollo municipal del Estado", justificó.

Durante su administración, de 2009 a 2012, Castañeda fue señalado por empresarios de pedirles mordida para ganar licitaciones; enfrentó bloqueos de trabajadores del Municipio que reclamaban salarios adeudados y aumentó la deuda pública en 316 millones de pesos.

Además, REFORMA señaló el caso de nepotismo directamente vinculado a él, en el que se detectaron a 23 personas que trabajan en su administración ligadas en el primer círculo familiar.

En noviembre pasado, un estudio de viabilidad financiera de ARegional colocó a Atizapán en el lugar 105 de un total de 108 municipios evaluados, y a lo largo de su trienio, Fitch Ratings bajó la calificación de A-(mex) a BBB-(mex).

Sin embargo, para Fournier las condiciones en las que dejó la administración municipal no obstan para esta contratación.

"No (es una contradicción), no son programas que tengan ninguna otra connotación, son programas que obedecen a líneas específicas del desarrollo municipal", aseguró.

La administración de Castañeda aún está siendo sometida a revisión por el Órgano Superior de Fiscalización del Estado de

Regreso temporal

En el 2009, el PRI recuperó Atizapán; tras algunos escándalos, volvió a ser panista este año:



2011

Feb. Comunereros acusan al Alcalde David Castañeda de haber realizado al menos ocho cobros por el traslado de dominio de un predio, ubicado en Lomas de Atizapán, que pertenecía a la Comunidad Agraria, el cual estaba bajo litigio.

Julio. El Ayuntamiento acuerda ser aval del órgano local de agua, Sapasa, por un préstamo de 60 millones de pesos, pese a que el organismo presentaba un déficit financiero.

Oct. Dos empresarios que proveían servicios al Municipio revelan que el Alcalde les pidió 3 millones de pesos cambio de ganar licitaciones de obra pública y contratos con el Ayuntamiento.

2012

Marzo. La empresa Fitch Ratings baja

de A-(mex) a BBB(mex) la calificación de calidad crediticia de Atizapán, por el deterioro en las finanzas municipales que en 2010 superó los ingresos municipales.



Nov. Policías municipales bloquearon el Bulevar López Mateos en protesta por el retraso en el pago de 6 quinceanas por parte del Ayuntamiento, además de la falta de armamento y gasolina para las patrullas.

México (OSFEM) y por la Contraloría del Congreso estatal.

"Si es sancionado con la observación de la Ley de Responsabilidades, que es inhabilitación (se podría impedir su contratación)", aclaró el Contralor estatal, Victorino Barrios.

El actual Alcalde de Atizapán, Pedro Rodríguez, se desmarcó de las administraciones pasadas.

"Desconozco de ese nombramiento, no he tenido contacto en relación al mismo.

"Todos los ex Alcaldes de Atizapán me merecen respeto, pero he tratado de guardar distancia de algunos de ellos", comentó al respecto Rodríguez.

"El señor Gobernador debe tener las razones por las que está haciendo ese nombramiento, desconozco cuáles serían".

ASÍ LO DIJO

En la parte financiera, el OSFEM está haciendo sus funciones; en lo que corresponde a la conducta del ex Alcalde, corresponde a la Contraloría, por supuesto que estamos haciendo lo que nos toca".

Victorino Barrios,
Contralor del Poder Legislativo estatal.